
FDP Offenbach

SCHWAGEREIT: UNSERE INNENSTADT HAT VIELE MÖGLICHKEITEN

09.09.2024

Food-Court startet endlich

„Wir haben für 5 Wochen einen neuen Anziehungspunkt in unserer Innenstadt. OFTEN Tasty, den Food Court in der Frankfurter Straße. Das ist der erfolgreiche Abschluss monatelanger politischer Arbeit“, so FDP-Fraktionsvorsitzender Dominik Schwagereit.

Schon in den Haushaltsberatungen für 2024 habe die Fraktion der Freien Demokraten dafür gesorgt, dass zusätzliche Mittel für diese Veranstaltungsform in den Haushalt eingestellt wurden. Ziel war für die Freien Demokraten, dass eine neue Veranstaltungsidee erprobt werden kann, die den Erlebnisfaktor der Innenstadt steigert.

„Es hat viel Engagement aller Beteiligten gebraucht, um das Projekt nun starten zu können“, so Schwagereit weiter. Die Freien Demokraten freuen sich über diesen Erfolg, da er nochmal einen neuen Akzent für die Belebung der Innenstadt bringe.

„Wir wollen gerne testen, ob so ein gastronomisches Angebot in Offenbach auf fruchtbaren Boden fällt und nachgefragt wird. In vielen Städten haben sich derartige gastronomische Angebote als Eckpfeiler für eine belebte Innenstadt etabliert“, erläutert Schwagereit. Insoweit müsse man nach Abschluss der 5 Wochen evaluieren, inwieweit eine Verfestigung eines derartigen Angebots möglich ist. „Klar ist auch, ein Food Court im Bereich der Innenstadt ist keine Konkurrenz zu hochwertigen Gastronomieangeboten am Wilhelmsplatz. Vielmehr eine Ergänzung, um neue Besuchergruppen erreichen zu können.“

Es sei schön zu sehen, dass ein breites kulinarisches Angebot von saftigsten Burgern und neapolitanischer Pizza über Corn Dogs und afrikanische Speisen bis hin zu hausgemachtem Eis, süßen Crêpes, feinen Weinen und Cocktails nun für die kommenden

Wochen das Angebot in der Innenstadt bereichern werden. Ebenfalls freue die FDP, dass es gelungen sei, das gastronomische Angebot mit Musik, Austausch und einem Kinderprogramm zu erweitern.

Die aktuelle Veranstaltungsidee „OFTEN Tasty“ reiht sich in das Veranstaltungskonzept für die Innenstadt, dass die Stadt zusammen mit der OSG in den letzten Jahren schon erheblich erweitert hat. Die Veranstaltungen wiederum sind Teil des größeren Konzepts „Zukunft Innenstadt“, zu dem unter anderem auch die Station Mitte, die Testraumallee oder das grüne Band gehören.

„Schritt für Schritt setzen wir das Zukunftskonzept für die Innenstadt um. Ziel muss sein, mehr Menschen in die Innenstadt zu locken. Handel, Gastronomie und Erlebnis in Form von Veranstaltungen müssen hierbei Hand in Hand greifen,“ so Schwagereit abschließend.